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PERTUMBUHAN	INDEKS	HARGA	
PROPERTI	RESIDENSIAL	(IHPR)
DI	PASAR	PRIMER

RP 1.87%
Tw I - 2022

RP 1.47%
Tw IV - 2021

RP 1.16%
Tw II - 2022*

(yoy)

(yoy)

(yoy)

- Diprakirakan akan tumbuh terbatas.

SUMBER	PEMBIAYAAN
Pembiayaan nonperbankan masih menjadi sumber 
pembiayaan utama untuk pembangunan properti 
residensial.

RP 65.50%
Dana Sendiri

Pengembang
Properti	Residensial

RP 69.54%
KPR

Konsumsi	Properti	Residensial

PERTUMBUHAN	PENJUALAN

-11.60%
Tw IV - 2021 -10.11%

Tw I - 2022

Dari sisi penjualan, hasil survei triwulan. 1-2022 mengindikasikan 
adanya perbaikan penjualan properti residensial di pasar primer 
meskipun masih terkontraksi

Sumber	:	
Bank	Indoensia
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inggal di 'Pondok Mertua Indah' tampaknya bukan lagi sekadar 

Tlelucon, tapi mau tidak mau bakal menjadi pilihan utama di masa 

depan. Peringatan tersebut diungkapkan Menteri Keuangan 

(Menkeu) Sri Mulyani Indrawati. Masyarakat akan semakin sulit memiliki 

rumah, baik secara cash atau kredit di tengah tren kenaikan suku bunga 

acuan. Bahkan akhir tahun lalu sebuah aplikasi penyewaan properti 

mengungkapkan bila 80% kaum milenial tidak mampu membeli hunian 

pribadi. Daya beli yang tak sebanding tersebut membuat backlog--

kekurangan-- perumahan tercatat sebesar 12,75 juta. Kok  beli rumah, harga 

cabai sekarang saja bikin dompet jebol.

(Baca	Hal	11)
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DKI Jakarta Jabar Jateng Jatim Banten

1.112.617

628.245
578.193

297.350

DKI Jakarta Jabar Jateng Jatim Banten

1.270.840
1.249.232

1.093.593

594.617
546.388

293.160

Jateng Jatim Jabar DKI Jakarta DI Yogyakarta

33.320 31.655

15.866 15.302

5.909

kasus terkonfirmasi  kASUS sEMBUH kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes	(06	Juli	2022)
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menjadi alasan."Jadi tidak apa-apa 
diumumkan pemerintah mau level 1 
atau level 2,” ujar Masdalina.

Pakar Biostatistika Epidemologi 
Fakultas Kesehatan Masyarakat 
(FKM) Universitas Airlangga (Unair) 
Windhu Purnomo menilai  data 
epidemiologi sebetulnya memang 
sangat dinamis. Dengan demikian, 
Windhu berpandangan apabila terjadi 
tren data epidemiologis membaik, 
m a k a  w a j a r  k a l a u  k e b i j a k a n 
pemerintah berubah dalam waktu 
yang pendek. "Meskipun begitu 
berubahnya jangan terlalu pendek 
(singkat)," ujar Windhu.

Meskipun kebijakan bisa berubah 
karena data epidemiologi yang 
dinamis, Windhu berujar seharusnya 
suatu kebijakan tidak berubah hanya 
dalam waktu sehari. Menurut dia, 
perubahan kebijakan mestinya 
menunggu minimal  tujuh hari , 
s e h i n g g a  t i d a k  m e r e p o t k a n 
pemerintah daerah dan masyarakat. 

“Setelah saya cek, memang hasil 
asesmen situasi harian Kemenkes 
untuk Jabodetabek hari-hari ini untuk 
transmisi komunitas di level 1," ujar 
Windhu. Level PPKM saat ini berlaku 
sejak 6 Juli hingga 1 Agustus. Setelah 
itu, status level PPKM Jakarta akan 
dievaluasi kembali.

Kasus positif Covid-19 di Tanah 
Air kembali bertambah. Tercatat pada 
Rabu 6 Juli 2022, bertambah 2.743 
kasus. Sehingga akumulasi positif 
Covid-19 saat ini lebih dari 6 juta 
kasus atau sebanyak 6.100.671 kasus. 
Selain itu, juga dilaporkan kasus yang 
sembuh dari Covid-19 pada hari ini 
tercatat 2.045 orang. Sehingga total 
sebanyak 5.925.853 orang sembuh.

Sementara jumlah yang meninggal 
kembali bertambah 4 orang. Sehingga 
total meninggal menjadi 156.770 
orang. Sebelumnya, total kasus positif 
Covid-19 di Indonesia per tanggal 5 
Juli 2022 berjumlah 6.097.928 orang. 
Untuk kasus yang sembuh sebanyak 
5.923.808 orang, sedangkan jumlah 
yang meninggal sebanyak 156.766 
orang.(hiski,rls,ant/dya)

JAKARTA-Belum sehari ditetapkan 
naik ke level 2, Pelaksanaan Pem-
berlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat (PPKM) di Jakarta, Bogor, 
D e p o k ,  Ta n g e ra n g  d a n  B e ka s i 
(Jabodetabek) kembali diturunkan ke 
level 1. Ada Apa?

Aturan tersebut berdasarkan 
Intruksi Menteri Dalam Negeri 
(Inmendagri) nomor 35 tentang 
PPKM pada kondisi Covid-19 di Jawa 
dan Bali yang berlaku hingga 1 
Agustus 2022. Aturan tersebut juga 
telah diteken oleh Menteri Dalam 
Negeri (Mendagri) Tito Karnavian 
pada 5 Juli 2022 "Gubernur DKI 
J a k a r t a  u n t u k  w i l a y a h 
Kabupaten/Kota dengan kriteria level 
1 (satu) yaitu Kabupaten Administrasi 
Kepulauan Seribu, Kota Administrasi 
Jakarta Barat, Kota Administrasi 
Jakarta Timur, Kota Administrasi 
Jakarta Selatan, Kota Administrasi 
Jakarta Utara, dan Kota Administrasi 
Jakarta Pusat," tulis Inmendagri 
tersebut, dikutip Rabu (6/7).

Penetapan level wilayah menurut 
I n m e n d a g r i  b e r p e d o m a n  p a d a 
indikator transmisi komunitas pada 
i n d i k a t o r  p e n y e s u a i a n  u p a y a 
k e s e h a t a n  m a s y a r a k a t  d a n 
p e m b a t a s a n  s o s i a l  d a l a m 
penanggulangan pandemi Covid-19 
yang ditetapkan menteri kesehatan. 
Sebelumnya, pemerintah kembali 
memperpanjang pemberlakuan 
pembatasan kegiatan masyarakat 
(PPKM) di Jawa dan Bali yakni pada 5 
Juli hingga 1 Agustus 2022. 

Perpanjangan PPKM tersebut 
d i l a k u k a n  s e b a g a i  s t r a t e g i 
pemerintah untuk mengendalikan 
penyebaran Covid-19 di Indonesia. 
Pada Instruksi Menteri Dalam Negei 
Nomor 33 Tahun 20222 tentang 
Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat Level 2 dan Level 1 Corona 
Virus Disease 2019 di Wilayah Jawa 
Bali, yang berlaku sejak Selasa (5/7), 
bahwa kawasan Jabodetabek masuk 
PPKM level 2. 

Wakil Ketua III Satgas Penanganan 

C o v i d - 1 9  N a s i o n a l  S a f r i z a l 
sebelumnya juga mengatakan bahwa 
pada pelaksanaan PPKM kali ini perlu 
ada perhatian serius kepada seluruh 
pihak, khususnya Jawa Bali yang 
kembali ada daerah dengan status 
PPKM Level 2. “Akhir-akhir ini kita 
melihat adanya peningkatan kasus 
c ov i d - 1 9  d i k a re n a k a n  a d a nya 
penyebaran varian BA.4 dan BA.5. 
Beberapa daerah terpaksa harus 
dinaikkan menjadi Level 2 yaitu 
Provinsi DKI Jakarta, Kota Tangerang, 
K a b u p a t e n  Ta n g e r a n g ,  K o t a 
Tangerang Selatan, Kota Bogor, Kota 
Bekasi, Kota Depok, Kabupaten Bogor, 
Kabupaten Bekasi, dan Kabupaten 
S o r o n g .”  k a t a  S a f r i z a l  d a l a m 
keterangan resmi seperti dikutip 
Selasa (5/7). 

Kepala Bidang Perhimpunan Ahli 
Epidemiologi Indonesia (PAEI), 
Masdalina Pane, mengatakan hal ini 
mungkin terjadi karena penurunan 
k a s u s  c o v i d - 1 9  d i  J a k a r t a . 
Pertimbangan ekonomi juga bisa 

(Ilustrasi)	Mobilitas	warga	di	Jakarta	kembali	seperti	sebelum	dilanda	pandemi	Covid-19	meski	saat	ini	virus	tersebut	masih	
menjadi	ancaman,	sehingga	semua	diminta	untuk	taat	prokes.	(Foto-dok)

Batal Level 2, PPKM Jabodetabek 

Diturunkan Lagi 



7 PERUBAHAN 
KETENTUAN PIDANA 
DALAM DRAF RKUHP

1.	Penyelenggaraan	Pawai,	Unjuk	Rasa	
dan	Demonstrasi	(perubahan	pasal	dan	
masa	pidana)

-	Draf	2019:	Pasal 273, 1 tahun atau kategori II
-	Draf	Baru: Pasal 256, 6 bulan atau kategori II

2.	Pasal	274:	Mengadakan	Pesta	Tanpa	Izin

-	Draf	2019: (1) kategori II; (2) Menimbulkan 
keonaran, 1 tahun atau kategori II
-	Draf	Baru: (1) Kategori II; (2) Menimbulkan 
keonaran, 6 bulan atau kategori II

3.	Pasal	276:	Tanpa	Izin	Memberi	atau	
Menerima	Barang	dari	Napi

-	Draf	2019: 1 tahun atau kategori II
-	Draf	Baru: 6 bulan atau kategori II

4.	Pasal	304:	Menghasut	untuk	Jadi	Tidak	
Beragama

-	Draf	2019:		4 tahun atau kategori IV
-	Draf	Baru:	(1) 2 tahun atau kategori III; (2) 
dengan kekerasan/ancaman, 4 tahun atau 
kategori IV

5.	Pasal	305	ayat	(3):	Dengan	
Kekerasan/Ancaman	Kekerasan	
Membubarkan	Ibadah

-	Draf	2019: 5 tahun atau kategori V
-	Draf	Baru: 5 tahun atau kategori IV

6.	Pasal	306:	Penghinaan	Terhadap	
Pemimpin	Keagamaan

-	Draf	2019: 2 tahun atau Kategori III
-	Draf	Baru: 1 tahun atau kategori III

7.	Pasal	307:	Merusak	Bangunan	
Beribadah

- Draf	2019: 5 tahun atau kategori V
- Draf	Baru: (1) Menodai bangunan, 1 tahun 
atau kategori II; (2) Merusak, 5 tahun atau 
kategori IV

Sumber:	Komisi	III	DPR	RI
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JAKARTA- Kementerian Hukum dan 
HAM (Kemenkumham) menyerahkan 
draf Rancangan Kitab Undang-Undang 
Hukum Pidana (RKUHP) kepada 
Komisi III DPR,  Rabu (6/7). Walhasil, 
kini 'bola panas' pembukaan draf 
untuk publik pun ibaratnya sudah 
diserahkan pemerintah ke tangan 
wakil rakyat. Salah satu isinya adalah 
masih mempertahankan materi 
penghinaan ke kekuasaan umum yang 
diancam dengan penjara selama 18 
bulan.

"Sudah saya serahkan secara resmi 
ke Komisi III. Jadi kita sudah serahkan 
draf, Komisi III akan serahkan ke 
fraksi-fraksi melakukan pembahasan 
terhadap hasil penyempurnaan dari 
pemerintah," kata  Wamenkumham 
Edward OS Hiariej atau Eddy seusai 
penyerahan draf RKUHP ke Komisi III 
DPR di gedung DPR, Senayan, Jakarta.

Eddy mengatakan draf RKUHP 
pasti dibuka ke publik sebelum 
disahkan di rapat paripurna. Eddy 
m e n g a t a k a n  D P R  y a n g  b a k a l 
membuka draf itu ke publik."Nggak 
mungkin disahkan sebelum dibuka, to. 
Jadi kan di DPR yang kemudian DPR 
yang membuka ini, hasil penyem-
purnaan pemerintah," ujar dia.

Anggota Komisi III DPR Fraksi PPP 
Arsul Sani mengatakan pihaknya 
masih akan berdiskusi soal kapan draf 
RKUHP itu dapat dibuka ke publik. 
"Kan baru hari ini diserahkan. Nanti 
setelah diserahkan itu publik bisa 
mengakses atau tidak, itu disimpulkan 
lagi. Nanti kita lihat," ujar Arsul

Meski demikian, Arsul mendorong 
agar draf RKUHP segera dibuka ke 
publik. Dia mengatakan banyak isu 
k r u s i a l  y a n g  p e r l u  m a s u k a n 
publik."Tapi kalau saya mewakili 
Fraksi PPP ingin berketetapan agar 
rapat itu (pembahasan terkait 14 isu 
krusial di RKUHP terbaru) terbuka. 
Kemudian draf itu yang akan kita 
pergunakan itu juga bisa diakses oleh 
publik," katanya.

Sebelumnya, Eddy telah menyerah- 
kan draf RKUHP dan diterima oleh 
pimpinan Komisi III DPR secara 
simbolis."Komisi III DPR RI menerima 
naskah RUU tentang KUHP dan RUU 
tentang permasyarakatan yang telah 
disempurnakan," kata Wakil Ketua 
Komisi III DPR Pangeran Khairul Saleh 
selaku pimpinan rapat.

Pangeran mengatakan Komisi III 
DPR akan membahas draf tersebut 
secara internal untuk kemudian 
dibahas di secara terbuka, termasuk 
14 isu krusial yang mendapat sorotan 
masyarakat."Komisi III DPR dan 
pemerintah untuk menyelesaikan RUU 
tentang KUHP, khususnya terkait 
dengan 14 isu krusial RUU KUHP 

sebelum diserahkan ke pembicaraan 
tingkat selanjutnya," kata Pangeran.

"Komisi III DPR dan pemerintah 
bersepakat untuk menyelesaikan RUU 
tentang pemasyarakatan untuk 
diserahkan ke pembicaraan tingkat 
selanjutnya sesuai dengan mekanisme 
perundang-undangan," imbuhnya.

Pasal	Penghinaan	Dipertahankan
Salah satunya masih memper-

tahankan materi penghinaan ke ke-
kuasaan umum yang diancam dengan 
penjara selama 18 bulan. Aturan itu 
dimuat dalam Bab IX soal TINDAK 
PIDANA TERHADAP KEKUASAAN UMUM 
DAN LEMBAGA NEGARA, Bagian Ke-
satu tentang Penghinaan terhadap 
Kekuasaan Umum dan Lembaga 
Negara.

"Setiap Orang yang Di Muka Umum 
dengan lisan atau tulisan menghina 
kekuasaan umum atau lembaga negara 
dipidana dengan pidana penjara 
paling lama 1 (satu) tahun 6 (enam) 
bulan atau pidana denda paling 
banyak kategori II," demikian bunyi 
Pasal 351 ayat 1 RKUHP yang dikutip, 
Rabu (6/7).

Lalu siapa kekuasaan umum atau 
lembaga negara itu?"Ketentuan ini 
dimaksudkan agar kekuasaan umum 
atau lembaga negara dihormati. Oleh 
karena itu perbuatan menghina 

terhadap kekuasaan umum atau 
l e m b a g a  t e r s e b u t  d i p i d a n a 
berdasarkan ketentuan ini. Yang 
dimaksud dengan 'kekuasaan umum 
atau lembaga negara" antara lain 
Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah, Kepolisian 
Negara Republik Indonesia, Kejaksaan 

Republik Indonesia, atau pemerintah 
daerah," demikian bunyi penjelasan 
Pasal 351 ayat 1.

Nah, hukuman akan diperberat 
menjadi tiga tahun penjara apabila 
penghiaan itu berujung kerusuhan. 
Berikut bunyi Pasal 352 ayat 2: “Dalam 
hal Tindak Pidana sebagaimana 
dimaksud pada ayat (1) mengakibat-
kan kerusuhan dalam masyarakat 
dipidana dengan pidana penjara 
paling lama 3 (tiga) tahun atau pidana 
denda paling banyak kategori III.”

Namun RKUHP mewanti-wanti 
bahwa delik tersebut bukan delik 
biasa, tetapi delik aduan."Tindak 
Pidana sebagaimana dimaksud pada 
aya t  ( 1 )  h a nya  d a p a t  d i t u n t u t 
berdasarkan aduan pihak yang dihina," 
bunyi Pasal 351 ayat 3.

Tapi siapa yang punya hak adu 
mewakili lembaga kekuasaan umum 
itu? Apakah Ketua DPR? Kapolri? 
Kejati? Gubernur? Wali Kota? Tidak 
dijelaskan dalam RKUHP tersebut.

Rumusan di  atas mengalami 
sedikit perubahan dengan rumusan 
sebelumnya. Dalam draft sebelumnya, 
d e f i n i s i  k e k u a s a a n  u m u m 
adalah:”Ketentuan ini dimaksudkan 
agar kekuasaan umum atau lembaga 
negara dihormati, oleh karena itu 
p e rb u a t a n  m e n gh i n a  te rh a d a p 
kekuasaan umum atau lembaga 
tersebut  dipidana berdasarkan 
ketentuan ini. Kekuasaan umum atau 
lembaga negara dalam ketentuan ini 
antara lain Dewan Perwakilan Rakyat, 
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah, 
p o l i s i ,  j a k s a ,  g u b e r n u r,  a t a u 
bupati/walikota.” (hiski,rls,ant/dya)

Hina DPR, Kejaksaan, Polri dan 
Pemda Dibui 18 Bulan 

(Ilustrasi)	Aksi	menolak	RKUH	terutama	terkait	pasar	penghinaan	terhadap	pihak	berwenang	yang	
dinilai	mencederai	demokrasi.	(Foto-dok)

Pemerintah Berikan 'Bola Panas' Draf RKUHP ke DPR 



Cegat Ternak di Perbatasan, 
Pemprov Jatim Dirikan Posko PMK
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SURABAYA – Jawa Timur (Jatim) 
masih menjadi provinsi dengan kasus 
penyakit mulut dan kuku (PMK) 
terbanyak. Status darurat PMK juga 
belum dicabut. Pemprov Jatim pun 
terus melakukan berbagai langkah 
untuk menekan persebaran penyakit 
tersebut salah satunya dengan 
membuka posko lalu lintas ternak. i.

Posko yang ditempatkan di 
sembilan wilayah perbatasan itu 
b e r t u j u a n  u n t u k  m e n g h a l a u 
persebaran PMK. Posko beroperasi 
selama 10 hari ke depan.Manajer 
P u s a t  P e n g e n d a l i a n  O p e r a s i 
Penanggulangan Bencana BPBD Jatim 
Dino Andalananto mengatakan, 
petugas posko merupakan personel 
gabungan dari lima instansi pemda 
yang bekerja sama dengan TNI-
P o l r i .” P o s k o  b e r a d a  d i  a r e a 

perbatasan yang 
sering dipakai untuk 
lalu lintas ternak 
a n t a r d a e r a h , ” 
paparnya dikutip 
Rabu (6/7).

P o s k o  s u d a h 
d i d i r i k a n  d i 
P a d a n g a n , 
Bojonegoro; Jenu, 
Tuban; Sarangan, 
M a g e t a n ; 
Mantingan, Ngawi; 
e x i t  t o l l  N g a w i ; 
Biting, Ponorogo; 
p e r b a t a s a n 
Wonogiri–Pacitan; 
Pe l a b u h a n  AS D P 
Banyuwangi;  dan 
R P H  S u r a b a y a . 
M a y o r i t a s 
perbatasan ja lur 
darat ,  kecual i  di 
Banyuwangi.

Setiap kendaraan yang menuju 
atau keluar Jatim akan diperiksa. 
Ternak yang diangkut juga akan 
disemprot disinfektan. Pembawa 
ternak diminta putar balik. Tidak 
boleh masuk atau keluar dari Jatim. 
Posko juga dilengkapi area karantina. 
Jika ditemukan ternak yang sakit, 
di lakukan perawatan di  lokasi 
tersebut. ”Petugas kesehatan di posko 
akan mengecek kondisi  hewan 
t e r s e b u t .  U n t u k  m e m a s t i k a n 
kesehatannya,” jelasnya.

Dia menegaskan, posko itu hanya 
berfungsi untuk mengontrol lalu 
lintas ternak keluar masuk Jatim. 
Sementara itu, lalu lintas ternak 
a n t a r w i l a y a h  d i  J a t i m  t e t a p 
diperbolehkan selama mengantongi 
surat keterangan kesehatan hewan 

(SKKH).

DPRD	Koordinasi	dengan	Kemenko
D I  s i s i  l a i n ,  K e m e n t e r i a n 

Koordinator Bidang Perekonomian 
bersama Satgas Penanganan penyakit 
mulut dan kuku (PMK), menerima 
kedatangan rombongan Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Provinsi Jawa Timur guna membahas 
percepatan penanganan Penyakit 
Mulut dan Kuku (PMK), di Kantor 
Kemenko Perekonomian, Jakarta, 
Selasa (5/7).

“Satgas sudah bergerak cepat, 
sudah menerbitkan beberapa SE dan 
I n M e n d a g r i  s e r t a  m e n d o r o n g 
p e r c e p a t a n  v a k s i n a s i ,”  u c a p 
Sekretaris Kementerian Koordinator 
Bidang Perekonomian Susiwijono 
M o e g i a r s o  d a l a m  k e t e r a n g a n 
resminya.

U n t u k  d a m p a k  e k o n o m i , 
khususnya guna meringankan beban 
kredit para peternak yang melalui 
KUR, menurut Susiwijono Moegiarso, 
saat ini sedang dibahas bagaimana 
program yang paling tepat untuk 
melakukan semacam relaksasi 
melalui restrukturisasi KUR untuk 
para Peternak terdampak.

Dalam pertemuan tersebut, DPRD 
Provinsi Jatim dan para Anggota 
Komisi B Bidang Perekonomian, 
menyampaikan update perkem-
bangan kondisi di lapangan hingga 
berbagai masukan dan usulan terkait 
penanganan PMK di Jawa Timur.

Beberapa masukan yang disampai- 
kan adalah terkait dengan upaya cepat 
penanganan PMK melalui percepatan 
vaksin dan obat, perlunya bantuan 
sosial dan relaksasi kredit bagi 

peternak yang terdampak PMK.   
Lebih lanjut, DPRD Provinsi Jatim 

juga menyampaikan update per-
kembangan kondisi lapangan di 
berbagai daerah di Jawa Timur yang 
s u d a h  s e l u r u h nya  t e rd a m p a k , 
mengusulkan pengaturan lebih lanjut 
penggunaan BTT (Belanja Tidak 
Terduga) di daerah, perlunya segera 
membantu ekonomi para Peternak 
terdampak (terutama terkait re-
laksasi pinjaman/ KUR), masukan ter-
kait mekanisme penggantian ternak 
dan perlunya Satgas Pusat melibatkan 
secara aktif Satgas Daerah serta 
melakukan sosialisasi dan penjelasan 
yang masif kepada masyarakat luas.

Sesmenko Susiwijono sangat 
mengapresiasi berbagai informasi 
lapangan, masukan dan usulan dari 
jajaran DPRD Provinsi Jawa Timur.

“Berbagai masukan dari DPRD ini 
timing-nya sangat tepat, saat ini 
Satgas sedang mengejar penyelesaian 
berbagai  regulasi ,  mekanisme, 
pembiayaan dan penanganan dampak 
e k n o m i  P M K ,  s e h i n g g a  s e m u a 
masukan bisa menjadi dasar dan 
referensi dalam perumusan semua-
nya”, tutur Sesmenko Susiwijono.

Di Jawa Timur sendiri, tercatat 
s e l u r u h  K a b u p a t e n / K o t a  ( 3 8 
Kabupaten/ Kota) sudah terdampak 
PMK, terdiri dari 547 kecamatan yang 
terdampak, dengan jumlah kasus yang 
sakit sebanyak 125.633 ekor, sembuh 
24.568 ekor, potong bersyarat 930 
ekor, dan mati 752 ekor. Vaksinasi 
yang digencarkan telah dilakukan bagi 
134.855 ekor ternak, diantaranya 
terhadap 134.721 ekor sapi, 1 ekor 
kerbau, dan 133 ekor kambing. 
(lutfiyu,rls/dya)

Kemenko	Perekonomian	bersama	Satgas	Penanganan	PMK	dan	DPRD	Jatim	bertemu	
membahas	percepatan	penanganan	PMK,	di	Kantor	Kemenko	Perekonomian,	Jakarta.	

(	Dok.	Kemenko	Perekonomian)

50 Outlet Langgar Perwali, DLH Surabaya Beri Teguran 
SURABAYA-Peraturan Wali Kota (Per-
wali) Nomor 16 tahun 2022 tentang 
Pengurangan Penggunaan Kantong 
Plastik di Kota Surabaya telah diterbit- 
kan pada 9 Maret 2022 lalu. Sejak saat 
itu Lingkungan Hidup (DLH) Kota 
Surabaya masih terus melakukan 
sosialisasi ke masyarakat dan pusat 
perbelanjaan di Kota Pahlawan. 

Usai 30 hari perwali tersebut 
diterbitkan hingga saat ini, Kepala 
Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Sura-
baya, Agus Hebi Djuniantoro bersama 
jajarannya terus melakukan penin-
dakan ke pasar, mal, pedagang kaki 
lima (PKL) hingga toko kelontong. 
Mulai dari April - Juni 2022, Hebi 
mengaku kurang lebih ada 50 outlet 
yang ditegur karena tidak mengikuti 
aturan Perwali Nomor 16 tahun 2022. 

"Soal sampah plastik, kita keliling 
terus memberikan teguran secara 
lisan maupun tertulis, sudah kita 
laksanakan. Temuan di lapangan ada 

b e b e r a p a  y a n g  m a s i h  b e l u m 
m e n e r a p k a n  k a n t o n g  r a m a h 
lingkungan, jadi pas kita datang, ada 
temuan sampah plastik di sana," kata 
Hebi, Rabu (6/7).

Hebi mengaku, pengurangan 
penggunaan sampah plastik masih 
sulit dilakukan karena masyarakat 
dan pemilik usaha masih belum 
terbiasa dan beradaptasi dengan baik. 
I a  m e n j e l a s k a n ,  p a l i n g  s u l i t 
mengurangi penggunaan kantong 
plastik itu ada di pasar tradisional dan 
beberapa PKL atau toko kelontong. 

"Memang susah, makanya saya 
berpikir, misal masuk ke mall itu wajib 
bawa kantong. Itu jalan satu - satunya. 
Tulis di mall atau pasar kalau mereka 
mau masuk harus bawa kantong 
sendiri," ujarnya. 

Menurut Hebi,  pengurangan 
penggunaan kantong plastik itu harus 
dilakukan dengan cara bertahap dan 
berkelanjutan agar masyarakat 
terbiasa. Bila dilakukan terburu - 
buru, akan timbul masalah baru di 

t e n g a h  m a s y a r a k a t  k e 
depannya. "Ini harus ditekan, 
gimana caranya harus nol. Kita 
juga nggak bisa langsung 
nabrak. Kita berikan penger-
tian sedikit demi sedikit dan 
yustisi tetap jalan. Yang PKL 
sudah kita sosialisasikan," 
sebutnya. 

Hebi menambahkan, men-
jalankan misi mengurangi 
penggunaan kantong plastik di 
Kota Surabaya, DLH tidak ber-
jalan sendiri. Saat ini, ia meng-
gandeng komunitas peduli 
lingkungan untuk melakukan 
sosialisasi dan survey dampak 
dari penerapan perwali tersebut 
selama tiga bulan terakhir. 

Ia berharap, pengurangan peng-
gunaan kantong plastik di Kota 
Surabaya bisa terus ditekan dan 
berdampak baik pada lingkungan. 
Saat ditanya soal pengadaan kantong 
ramah lingkungan di pasar tradisional 
agar penggunaan kantong plastik 

dapat lebih ditekan, dia masih belum 
bisa memastikan hal tersebut karena 
keterbatasan anggaran.

“Nah i tu  anggarannya ,  dar i 
Komunitas Nol Sampah juga sudah 
mengusahakan, seberapa jauh efekti-
vitas perwali ini, kami bersama - sama 
melakukan sosialisasi dan sanksi 
apabila melanggar," pungkasnya. 
(mira,rls/dya)

Kepala	Dinas	Lingkungan	Hidup	(DLH)	Surabaya,	Agus	Hebi	Djuniantoro

Soal Aturan Larangan Kantong Plastik 



Ada lebih dari 2.000 kali pemasukan dari entitas asing atau dari luar 
negeri kepada ACT. Angkanya mencapai Rp 64 miliar. 

Dana yang keluar dari ACT ke luar negeri pun tak sedikit yakni lebih 
dari 450 kali transaksi dengan nilai Rp 52 miliar.

Terdapat 10 negara yang menjadi asal transaksi aliran ke ACT. Dia 
membeberkan 10 negara tersebut, yakni Jepang, Turki, Inggris, 
Malaysia, Singapura, Amerika Serikat, Jerman, Hong Kong, Australia 
dan Belanda. Transaksi tertinggi dengan negara tersebut-negara itu 
mencapai Rp 21 miliar.

Khusus transaksi dari ACT ke luar negeri, berdasarkan penelusuran, 
dengan patokan uang keluar paling kecil Rp 700 juta. Hasilnya, ada 16 
entitas di luar negeri yang mendapatkan dana tersebut, baik individu 
maupun lembaga asing.

Terdapat 10 negara terbesar yang terafiliasi dana keluar yaitu antara 
lain itu adalah Turki, Ireland, Cina dan Palestine

TRANSAKSI ACT KE 
LUAR NEGERI
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JAKARTA - K e m e n t e r i a n  S o s i a l 
mencabut izin penyelenggaraan 
Pengumpulan Uang dan Barang untuk 
Yayasan Aksi Cepat Tanggap (ACT) 
tahun 2022 akibat adanya dugaan 
pelanggaran peraturan oleh pihak 
yayasan. Dari klarifikas, Presiden ACT 
menyatakan telah menggunakan 
13,7% untuk pengadaan dari hasil 
sumbangan, di mana batas maksimal 
adalah 10%. 

Tak hanya itu, PPATK juga bergerak 
melakukan penelusuran terkait aliran 
dana yang masuk dan keluar dari 
Yayasan ACT. Hasilnya, 60 rekening 
atas nama yayasan tersebut yang 
b e ra s a l  d a r i  3 3  p e nye d i a  j a s a 
keuangan diblokir.

"Per hari ini, PPATK menghentikan 
sementara transaksi atas 60 rekening 
atas nama yayasan tadi di 33 penyedia 
jasa keuangan. Jadi ada di 33 jasa 
keuangan sudah kami hentikan," kata 
Ketua PPATK Ivan Yustiavandana 
dalam konferensi pers, Rabu (6/7).

Ivan turut membeberkan temuan 
terkait aliran uang dari rekening ACT. 
Dia mengungkapkan, aliran uang yang 
disalurkan oleh ACT tak hanya di 
dalam negeri, tetapi turut ke luar 
negeri. Ada 10 negara yang paling 
banyak menerima aliran dari ACT."10 
negara terbesar menerima dana 
keluar yaitu antara lain itu adalah 
Turki,  Ireland, China, Palestine, 
kemudian negara lain," ucap Ivan.

"Ada beberapa transaksi lainnya 
yang perlu dilakukan pendalaman 
lebih lanjut khususnya oleh teman-
teman kita aparat penegak hukum 
terkait khususnya terkait aktivitas 
terlarang di luar negeri sana baik 
langsung maupun tak langsung," kata 
Ivan.

Ivan mengatakan, pihaknya sudah 
memberikan hasil analisis tersebut 
kepada pihak penegak hukum.

Di sisi lain, Ivan juga mengimbau 
kepada masyarakat untuk bisa hati-
hati dan mengetahui betul lembaga 
yang menjadi tempat penyaluran 
donasi. Dia tak bicara soal ACT, tetapi 
secara umum.

"Sebagai info bagi teman-teman ini 
kita tidak dalam kapasitas diskusikan 
partisipasi publik untuk berbagi ya, 
kita meng-encourage publik untuk 
terus berbagi menyalurkan bantuan 
kepada saudara yang membutuhkan," 
kata dia.

"Tapi pesannya ada risiko kalau 
publik tidak paham entitas yang tadi 
kredibel atau enggak, atau tidak 
paham pengurusnya, atau tidak paham 
ke mana dana tersebut dikelola oleh 
pengurus tertentu. Ini tidak hanya 
fokus pada yayasan tertentu, ini pesan 

khusus kepada masyarakat umum di 
luar dan bisa terjadi kepada semua kita 
ya," sambung dia.

ACT tengah menjadi sorotan. Salah 
satunya yakni terkait ACT diduga 
melanggar Pasal 6 ayat (1) Peraturan 
Pemerintah Nomor 29 Tahun 1980 
tentang Pelaksanaan Pengumpulan 
Sumbangan.

ADVERTISEMENTPasal tersebut 
b e r b u n y i :  P e m b i a y a a n  u s a h a 
pengumpulan sumbangan sebanyak-
banyaknya 10% (sepuluh persen) dari 
hasil pengumpulan sumbangan yang 
bersangkutan.

Menteri Sosial ad interim Muhadjir 
Effendi  mengatakan,  dari  hasi l 
klarifikasi Presiden ACT lbnu Khajar 
mengatakan bahwa menggunakan 
rata-rata 13,7% dari dana hasil 
pengumpulan uang atau barang dari 
masyarakat sebagai dana operasional 
yayasan. Angka 13,7% tersebut dinilai 
tidak sesuai dengan ketentuan batasan 
maksimal 10%. Sehingga, izin ACT 
dibekukan.

ACT	Mengaku	Heran
Terkait hal itu, Tim legal ACT, Andri 

TK, mengatakan, keputusan yang 
dilakukan oleh Kemensos tersebut 
te r l a l u  re a k t i f . M e n u r u t  A n d r i , 
berdasarkan Peraturan Menteri Sosial 
RI No 8/2021 tentang Penyeleng-
garaan Pengumpulan Uang atau 
Barang (PUB) Pasal 27 telah dijelaskan 
adanya proses yang harus dilakukan 
secara bertahap jika ingin melakukan 
pencabutan izin.

"Melalui Pasal 27 itu disebutkan 
sanksi administrasi bagi penye-

lenggara PUB yang memiliki izin 
melalui tiga tahapan. Pertama, teguran 
secara tertulis, kedua penangguhan 
izin, dan ketiga baru pencabutan izin. 
Hingga kini  kami masih belum 
menerima teguran tertulis tersebut," 
kata Andri dalam keterangan tertulis, 
Rabu (6/7).

A n d r i  m e n j e l a s k a n ,  s a n k s i 
administratif berupa teguran secara 
tertulis itu harus diberikan kepada 
penyelenggara PUB paling banyak tiga 
kali dengan tenggang waktu paling 
lama tujuh hari kerja antara teguran 
pertama dan teguran selanjutnya."Di 
sinilah kami menjadi heran, mengapa 
begitu cepat keputusan pencabutan 
izin itu dilakukan," kata dia.

Sementara itu, Presiden ACT Ibnu 
Khajar menjelaskan, pada Selasa (5/7) 
pagi pihaknya telah memenuhi panggilan 
dari Kemensos.Dalam panggilan ter-
sebut, Ibnu mengaku semuanya telah 
dijelaskan secara rinci. Dan dari hasil 
pertemuan tersebut, kata Ibnu, tim 
Kemensos berencana akan men-
datangi kantor ACT untuk melakukan 
pengawasan pada Rabu (6/7).

"Artinya kami telah menunjukkan 
sikap kooperatif. Kami juga sudah 
menyiapkan apa saja yang diminta 
oleh pihak kemensos, terkait dengan 
pengelolaan keuangan," jelasnya.

"Jadi dengan adanya keputusan 
yang dikeluarkan oleh Kemensos ini, 
kami akan mematuhi keputusan ter-
sebut. Namun untuk dana yang sudah 
terhimpun sebelum keputusan ini 
ditetapkan, kami akan tetap berakti-
vitas dan menyalurkannya sebagai-
mana amanah yang sudah diberikan," 
pungkasnya. (hiski,rls,ant/dya)

Izin Dicabut Kemensos, 
PPATK Bekukan 60 Rekening 

Foto	dokumen	ACT	terkait	bantuan	untuk	warga	
Palestina.	PPATK	menemukan,	aliran	dana	ke	
Palestina	dan	10	negara	lain	dilakukan	
secara	rutin.

Kasus Penyelewengan Dana ACT 



Liverpool menuntaskan pembelian bek kanan klub Liga Skotlandia Aberdeen, Calvin Ramsay, pada bursa 

transfer musim panas 2022. Calvin Ramsay merupakan bek berusia 18 tahun yang merupakan anggota 

timnas U21 Skotlandia. Ramsay telah sukses menunjukkan kemampuan yang baik bersama klub 

Skotlandia, Aberdeen. Sejak bergabung bersama tim senior pada 2021 lalu, Ramsay mencetak satu gol 

dan sembilan assist dari 39 pertandingan
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Pemain Muda Terbaik Skotlandia 

Berlabuh di Liverpool

CALVIN RAMSAY



FABIO 
CARVALHO 
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ngefans The Reds.
Bahkan saat masih balita, ia 

pernah berkunjung ke Anfield. Fotonya 
di markas Liverpool itu sempat 
diumbar oleh ayah Ramsay ke 
publ ik ." Je las  saya  mendukung 
Liverpool. Saya di sini ketika saya 
m a s i h  m u d a  d a n  s a y a  d a p a t  
m e n g i n g a t n y a  d e n g a n  b a i k ,"  
kenangnya pada Liverpoolfc.com.

"Jelas ayah saya menunjukkan 
beberapa foto, yang sebenarnya tidak 
ingin saya lihat! Tapi ini adalah klub 
besar dan perasaan yang luar biasa 
berada di sini dan saya siap untuk 
memulai," tegas Ramsay.

Liverpool saat ini merupakan salah 
satu tim terbaik di dunia. Di dalamnya 
ada banyak pemain kelas dunia.Calvin 
Ramsay pun mengaku ia cukup gugup 
melangkah masuk skuat The Reds. 
Namun ia berharap bisa segera 
membaur secepatnya dengan rekan-
rekan barunya.

"Ada banyak pemain top di sini. 
Jelas Fabio masuk, Darwin baru saja 
masuk, jadi ada pemain top di sini – 
saya tahu itu," serunya.

" I n i  a k a n  m e n j a d i  s e d i k i t  
menegangkan untuk memulai – saya 
tahu itu – tetapi begitu saya terbiasa 
d e n g a n  s e m u a  p e m a i n  d a n  
beradaptasi, itu akan menjadi brilian 
dan saya menantikannya," tandas 
Ramsay.

Tidak hanya itu, Ramsay pun 
berhasil dinobatkan sebagai Pemain 
Muda Terbaik Asosiasi Penulis Sepak 
Bola Skotlandia untuk 2021/2022 dan 
juga terpilih untuk penghargaan 
Pemain Muda Terbaik PFA Skotlandia. 
(berbagai sumber/dya)

Jerman dan Italia yang menginginkan 
jasa pemain berusia 18 tahun tersebut. 
Pada Januari lalu, Aberdeen menolak 
tawaran peminjaman Ramsay dari 
klub Liga Italia Bologna.

Pada musim lalu, pemain asal 
S k o t l a n d i a  m e n c a t a t k a n  3 3  
penampilan bersama Aberdeen di 
berbagai ajang dan menorehkan satu 
gol dan 9 assist dari 2.289 menit 
bermain.Selain itu, Ramsay juga 
mendapatkan gelar pemain muda 
terbaik tahun ini dari Scottish Football 
Writers Association (Asosiasi penulis 
sepak bola Skotlandia) setelah musim 
impresifnya bersama Aberdeen, 
demikian Antara.

Idolakan	Suarez	dan	Gerrard
Calvin Ramsay adalah seorang bek. 

A k a n  t e t a p i  i a  m e n g a k u  t a k  
mengidolakan pemain yang berada di 
posisi defender di Liverpool.

Ramsay justru mengaku ngefans 
dengan eks penyerang Liverpool Luis 
Suarez. Selain itu ia juga mengaku 
sangat mengidolakan legenda  The 
Reds, Steven Gerrard dan berharap 
bisa mengikuti kisah sukses mereka.

"Saya tahu saya seorang bek tapi 
saya cukup menyukai Luis Suarez 
ketika ia ada di sini. Saya pikir ia 
brilian. Saya akan mengatakan sangat 
mengidolakan dirinya, ia pemain yang 
besar," pujinya."Jelas Steven Gerrard 
juga, ia adalah legenda di sini. Jadi, 
m u d a h - m u d a h a n  s a y a  b i s a  
melanjutkan dan membuat tanda saya 
juga," seru Ramsay.

Calvin Ramsay mengaku sangat 
senang bisa gabung Liverpool.  
Ternyata, sejak kecil dirinya memang 

Liverpool menuntaskan pembelian 
bek kanan klub Liga Skotlandia 
Aberdeen, Calvin Ramsay, pada bursa 
transfer musim panas 2022. Calvin 
Ramsay merupakan bek berusia 18 
tahun yang merupakan anggota 
timnas U21 Skotlandia. Ramsay telah 
sukses menunjukkan kemampuan 
yang baik bersama klub Skotlandia, 
Aberdeen. Sejak bergabung bersama 
tim senior pada 2021 lalu, Ramsay 
mencetak satu gol dan sembilan assist 
dari 39 pertandingan

Sebelum Ramsay, Liverpool sudah 
mendatangkan Fabio Carvalho dari 
F u l h a m .  D i l a n j u t k a n  d e n g a n  
perekrutan Darwin Nunez dari 
Benfica.

Pemain yang utamanya bermain 
sebagai bek kanan itu bisa juga 
b e r m a i n  d i  l i n i  t e n g a h .  I a  
memenangkan gelar Pemain Muda 
Terbaik dari SFWA, asosiasi penulis 
sepak bola Skotlandia. Ramsay datang 
dengan mahar 6,5 juta pound dan akan 
memakai nomor punggung 22. "Calvin 
adalah pemain muda yang sangat 
mengasyikkan jadi kami sangat 
bahagia," tutur pelatih Juergen Klopp 
di situs resmi klub. 

"Dia punya banyak potensial. 
Sebentar lagi dirinya akan berusia 19 
tahun dan sudah mengoleksi jumlah 
penampilan cukup banyak di tim 
utama bagi bek seusianya." 

Klopp pun memuji kemampuan 
teknis sang pemain tetapi juga 
kepercayaan diri dan kecerdasan sang 
pemain. Sang pelatih juga menyoroti 
kelaparan sang pemain untuk belajar. 
Mengenai cara bermain, Ramsay 
menggambarkan dirinya sebagai full 
back yang suka membantu serangan. 
"Saya tentu saja seorang bek kanan, 
s e n a n g  m e m b a n t u  s e ra n g a n ,"  
tuturnya. 

"Saya oke secara bertahan tetapi 
atribut terpenting saya adalah 
menyerang. Saya bisa mengirim 
umpan-umpan bagus.Saya suka 
melepas tembakan, dengan kedua 
kaki, memotong ke dalam atau 
menyusuri garis lapangan dan bekerja 
sama dengan para pemain sayap." 

Namun, Ramsay juga menjelaskan 
dirinya bisa bermain di beberapa 
posisi. "Saya cukup serba bisa. Di 
akademi Aberdeen saya bermain 
sebagai gelandang tengah tetapi 
kemudian digeser ke bek kanan," 
lanjutnya. "Saya bisa juga bermain di 
sayap kanan." 

Pelatih Aberdeen, Jim Goodwin, 
percaya bahwa mantan anak asuhnya 
itu akan berbicara banyak di Liverpool. 
"Liverpool sangat beruntung, mereka 
mendapatkan seorang talenta muda 
yang sangat menjanjikan," ujarnya. 
"Statistiknya pada paruh pertama 
musim lalu di antara full back-full back 
terbaik di dunia." "Saya yakin ia akan 
makin berkembang di tim yang sangat 
bagus seperti Liverpool. 

Ramsay bermain 33 kali bagi 
Aberdeen musim lalu, mencetak satu 
gol dan memberi 9 assist. Ia menjadi 
kedatangan ketiga Liverpool musim ini 
setelah Darwin Nunez dari Benfica dan 
Fabio Carvalho dari Fulham.

Liverpool rela merogoh kocek 
sebesar 7,6 juta euro atau sekitar 
Rp118 miliar demi mendapatkan 
tanda tangan bek sayap muda 
Skotlandia milik klub Aberdeen, Calvin 
Ramsey di bursa transfer musim panas 
ini.

Dikutip dari Sky Sports, Ramsay 
akan melakukan perjalanan ke 
Liverpool untuk merampungkan 
kesepakatan pribadi dan menjalani tes 
medis bersama The Reds.

Diperkirakan Liverpool akan 
membayar 4,6 juta euro (sekitar Rp72 
miliar) di muka dan sisanya sebesar 3 
juta euro lagi (sekitar Rp46 miliar) 
akan dimasukkan sebagai tambahan.

Dikabarkan sebelumnya tim 
asuhan Jurgen Klopp tersebut 
mengajukan tawaran pertama sebesar 
7 juta euro untuk Ramsay, namun 
pihak Aberdeen menginginkan 
setidaknya 11 juta euro hingga 
akhirnya kedua belah pihak sepakat 
pada angka 7,6 juta euro.

Angka ini membuat Ramsay 
menjadi penjualan termahal dari 
Aberdeen sete lah  sebelumnya 
dipegang oleh bek Scott Mckenna yang 
dijual ke Nottingham Forest senilai 3,5 
juta euro (sekitar Rp54 miliar) pada 
September 2020 lalu.

Ramsay menjadi pemain ketiga 
yang didatangkan Liverpool pada 
bursa transfer musim panas ini setelah 
sebelumnya berhasil mengamankan 
jasa Fabio Carvalho dari Fulham dan 
Darwin Nunez dari Benfica. Ramsay 
selanjutnya akan diproyeksikan 
sebagai pelapis dari bek sayap Trent 
Alexander-Arnold.

Dikabarkan Ramsay lebih memilih 
untuk bergabung dengan Liverpool 
meski ada banyak klub dari Inggris, 

DARWIN 
NUNEZ 

CALVIN RAMSAY



seperti di hotel, dengan begini tidurmu 
pun akan semakin nyaman dan 
nyenyak lho!

Memasang sprei pada tempat tidur 
memiliki triknya sendiri agar tampak 
rapi dan mulus bak kamar hotel. Saat 
mulai memasang, bentangkanlah sprei 
di tengah kasur dan pastikan terbuka 
lebar hingga menutupi seluruh area.

Warm	lighting
Jangan sepelekan pencahayaan, 

pencahayaan merupakan bagian 
i n t e g r a l  u n t u k  m e n c i p t a k a n  
lingkungan yang paling emosional 
untuk segala suasana. Makan malam, 
bersantai  di  ruang tamu atau 
membaca di malam hari di tempat 
tidur. Pilih lighting warm persis seperti 
d i  k e b a nya k a n  h o t e l  m e wa h .  
Keseimbangan yang tepat antara 
p e n c a h a y a a n  p e n c a h a y a a n  
arsitektural, dan pencahayaan sekitar 
untuk mengubah ruang tidak boleh 
diremehkan loh!

Pencahayaan yang pas, tentu akan 
membuat kamar tidur semakin 
nyaman. Untuk mengatur intensitas 
pencahayaan, bisa menggunakan 
dimmer. Dengan dimmer, Anda juga 
b i s a  m e n g h e m a t  l i s t r i k  d a r i  
penggunaan lampu. Ada beberapa 
j e n i s  p e n c a h aya a n  ya n g  b i s a  
diterapkan pada kamar tidur.

General lighting yaitu dengan jenis 
pencahayaan ini, ruangan mendapat 
pencahayaan merata.  Biasanya 
sumber cahayanya berasal dari lampu 
yang dipasang pada plafon. Jenis 
cahaya ini dipergunakan untuk 
kegiatan yang bersifat umum. Task 
lighting adalah pencahayaan ini hanya 
menyorot pada objek tertentu. Seperti 
pada meja nakas, stereo set, atau rak 
dalam lemari pakaian. 

Spa	di	kamar	mandi
Menciptakan lingkungan kamar 
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orisinal untuk hotel yang hanya ada di 
sini," kata kepala operasi spa grup, 
Andrea Lomas.

Perusahaan berbasis di Sydney, 
Atelier Lumira, merancang wewangian 
untuk hotel butik di seluruh Australia, 
sementara Antica Farmacista, di 
Seattle, Amerika Serikat, membuat 
wewangian untuk salah satunya, The 
Ritz-Carlton. Perwakilan dari dua 
pembuat parfum tersebut biasanya 
m e m u l a i  p r o s e s  p e n c i p t a a n  
wewangian dengan check-in ke hotel 
untuk mendapat inspirasi.

Investasi	ke	tempat	tidur
Kita menghabiskan sekitar seper-

tiga hidup kita untuk tidur, jadi ada 
baiknya untuk berinvestasi di tempat 
tidur. Agar nyaman seperti tidur di 
hotel, beli tempat tidur terbaik yang 
Anda mampu. Pilih tempat tidur mewah 
berkualitas tinggi, yang akan memberi 
Anda tidur ala kelas bintang lima.

Kamar tidur hotel biasanya identik 
dengan desain minimalis, begitu juga 
dengan warna dan motif sprei 
kasur.Untuk menata kamar tidur bak 
hotel, pilihlah dominasi warna putih 
untuk sprei, sarung bantal, dan 
selimut. Jika tak ingin polos, pastikan 
motifnya senada dan tidak terlalu 
ramai.

Nggak hanya menciptakan kesan 
bersih dan rapi, nuansa putih ini juga 
menghadirkan nuansa yang relaxing 
dan cozy.

Cara menata tempat tidur bak 
h o t e l  s e l a n j u t n y a  a d a l a h  
menyusunnya secara berlapis. Pasti 
tahu dong kalau kasur di kamar hotel 
menggunakan metode ini? Lapisan 
pertama adalah pelindung kasur, 
kemudian feather bed pada lapisan 
kedua agar kasur lebih empuk dan 
comfy.

Di lapisan ketiga ada top sheet alias 
sprei, dan kemudian diakhiri dengan 
bed cover. Gak hanya tampak rapi 

mandi seperti spa adalah cara yang 
bagus untuk membuat rumah terasa 
hotel berkelas. Contohnya bisa dengan 
bathub besar, ubin yang rumit, handuk 
mewah, atau bathrobe mahal. Jangan 
lupa tambahkan cermin dekoratif yang 
berfungsi ganda sebagai seni dan 
m e n a m b a h k a n  l e b i h  b a n y a k  
kemewahan ke ruang kamar mandi. 
Setelah itu, tunjang dengan aneka 
produk perawatan mandi yang 
mumpuni.

Cara  pertama menciptakan 
suasana khas spa di kamar mandi 
rumah adalah menghadirkan tanaman 
hias. Pilih varietas tanamana yang 
m e m i l i k i  a r o m a  h a r u m  d a n  
menenangkan seperti eukaliptus. 
Gantung tirai shower minimalis Jika 
memiliki shower, gantung tirai shower 
guna mengubah tampilan kamar 
mandi secara drastis seperti di tempat 
spa. Pilih tirai yang desainnya 
minimalis agar cocok dengan di 
tempat spa. Letakkan bangku kayu 
kecil. Umumnya, tempat spa memiliki 
bangku kayu kecil yang digunakan 
sebagai tempat menaruh handuk 
bersih. (berbagai sumber/dya)

MENGINAP di hotel memang mem-
berikan sensasi tersendiri. Kamar 
tidur yang nyaman, kamar mandi yang 
bersih dan mengilap, dan ruang lobi 
a t a u  r u a n g  t a m u  ya n g  wa n g i  
beraroma.Sebetulnya, suasana khas 
hotel mewah ini bisa loh dihadirkan di 
rumah. Asal tahu apa saja triknya, 
Anda bisa kok menghadirkan suasana 
hotel mewah di rumah.

Daripada penasaran, melansir 
Huffingtonpost, berikut ulasan cara 
simpel membuat rumah mirip hotel 
mewah di bawah ini.

Hadirkan	aroma
Hotel mewah memiliki aroma yang 

dapat dikenali. Baik itu dengan room 
diffuser atau lilin aromaterapi, aroma 
khusus ini bisa membangkitkan rasa 
t e n a n g  d a n  t e r a s a  s a n g a t  
mengundang. Pilih aroma atau scent 
floral, woodsy, fruity atau apa pun 
aroma kesukaan di rumah. Contohnya, 
bisa taruh lilin aroma di kamar mandi, 
di meja kopi, dan bahkan di dekat 
wastafel dapur.

Mengutip laman South China 
Morning Post, indra penciuman 
manusia adalah pemicu ingatan yang 
kuat, demikian temuan para ilmuwan. 
Aroma yang tercium saat tiba di hotel 
nyatanya bukan sekadar sambutan 
yang menyenangkan, tapi juga dapat 
menyertai Anda selama bertahun-
tahun setelah perjalanan.

Sejak 2001, ketika Hotel Costes di 
Paris, mengadopsi wewangian yang 
diilhami perabot kayu ulin dari Dinasti 
Ming dengan aroma minuman keras, 
tembakau ringan, dan batu basah, 
semakin banyak hotel yang memesan 
sesuai preferensi tertentu.

Mandarin Oriental Hong Kong 
telah lama dikaitkan dengan Ginger 
Flower oleh Shanghai Tang, tapi 
sekarang memiliki aroma freesia dan 
osmanthusnya sendiri. "Kami ingin 
mengembangkan sesuatu yang 
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MINECRAFT	 karya Mojang Studios, 
m e r u p a k a n  s a l a h  s a t u  g a m e  
terpopuler yang masih banyak 
dimainkan oleh gamers di dunia 
hingga saat ini .  Pemain dapat 
membuat dan memecahkan berbagai 
jenis balok dalam dunia tiga dimensi.

Pe r m a i n a n  ya n g  m e n u n t u t  
kreativitas ini pun juga dapat 
dinikmati oleh semua kelompok usia 
yang suka bermain game, bahkan 
sudah memiliki banyak komunitasnya 
tersendiri.

Baru-baru ini, NetEase, selaku 
pemegang lisensi Minecraft di  
T i o n g k o k ,  m e n g u m u m k a n  
kolaborasinya  dengan Xiamen 
University of China untuk membuka 
kesempatan mahasiswa belajar 
tentang Minecraft dalam sebuah mata 

kuliah.
Pengumuman ini disampaikan 

oleh akun Weibo NetEase pada 22 Juni 
2022 yang lalu."Minecraft dan 
Universitas Xiamen telah bersama-
sama mengembangkan mata kuliah 
pilihan," tulis NetEase dalam akun 
Weibonya yang berbahasa Mandarin. 

Perusahaan mengatakan, kerja 
sama ini memungkinkan siswa untuk 
mewujudkan ide-ide kreatif yang liar 
dan tidak terkendali, dalam permainan 
d e n g a n  m e n g a n d a l k a n  a l a t  
pengembangan Minecraft.Mengutip 
Gaming on Phone, mata kuliah pilihan 
ini nantinya akan dikenal sebagai studi 
kasus desain interaktif. Di sini, para 
siswa akan belajar bagaimana 
menerapkan semua jenis ide mereka, 
dengan bantuan beberapa studi kasus 

Minecraft.
Seorang desainer gim Minecraft 

dari NetEase, juga akan ditunjuk 
sebagai pengajar selektif untuk 
mengajari siswa cara mengoperasikan 
alat penyuntingan resmi dalam 
g a m e . N e t E a s e  m e n a m b a h k a n ,  
Universitas Xiamen tidak akan jadi 
satu-satunya institusi pendidikan yang 
akan berkolaborasi dengan mereka.

NetEase mengatakan, mereka 
memiliki rencana untuk membuat 
lebih banyak universitas bergabung 
dengan inisiatif mereka ke depannya.

Ini  bukan pertama kal inya 
Minecraft  dimanfaatkan dalam 
aktivitas  yang terkait  dengan 
pendidikan. Di 2020, saat pandemi 
Covid-19 merebak, game ini juga 
dimanfaatkan untuk menggelar 
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upacara kelulusan.Di Jepang misalnya, 
beberapa siswa sekolah dasar di 
Jepang memutuskan untuk tidak 
membuat hari kelulusan berlalu tanpa 
perayaan yang tepat dan memutuskan 
untuk berimprovisasi.

Upacara kelulusan resmi di 
sekolah ditiadakan karena virus 
Corona, beberapa siswa tersebut 
k e m u d i a n  m e m b u a t  u p a c a r a  
kelulusan sendiri di Minecraft.Sebuah 
cuitan pada 14 Maret 2020 yang 
d i u n g g a h  o l e h  a k u n  T w i t t e r  
@backyennew membuktikan hal 
t e r s e b u t .  C u i t a n  t e r s e b u t  
menunjukkan putranya berpartisipasi 
dalam upacara kelulusan sekolah yang 
dilakukan di gim Minecraft.

Menurut Bored Panda, cuitan 
tersebut dilakukan oleh Shuhei 
Kashiwara.  Shuhei  merupakan 
orangtua dari salah satu siswa yang 
melakukan upacara kelulusan sekolah 
lewat Minecraft.

Cuitan tersebut berbunyi: "Apa 
yang kamu lakukan? Kami semua 
memutuskan untuk mengadakan 
upacara wisuda bersama! Oh, luar 
biasa. Para siswa sekolah dasar 
b e r k u m p u l  u n t u k  m e l a k u k a n  
kelulusan sendiri."

Menurut Shuhei, ia kebetulan 
melihat putranya melakukan hal 
te rs e b u t .  P u te ra  S h u h e i  ya n g  
merencanakan ide tersebut dan 
kemudian mengeksekusinya dengan 
t e m a n - t e m a n n y a . M e s k i  t a k  
diorganisir oleh sekolah, para siswa itu 
tak masalah. Asalkan mereka masih 
bisa merasakan upacara kelulusan 
yang hanya sekali seumur hidup meski 
dilakukan hanya lewat Minecraft. 
(berbagai sumber/dya)

MINECRAFT JADI 

MATA KULIAH 

PILIHAN DI 

UNIVERSITAS 

TIONGKOK



minyak jarak ke alis dengan ujung jari 
Anda. Diamkan selama 30 menit, 
bersihkan dengan makeup remover, 
dan basuh wajah dengan air hangat. 
Lakukan setiap hari sampai alis 
terlihat tebal.

JUS BAWANG MERAH
Banyak mengandung sul fur, 

selenium, mineral, vitamin B dan 
vitamin C yang sangat baik untuk 
pertumbuhan rambut. Menggunakan 
b a h a n  i n i  d a p a t  m e m b a n t u 
pertumbuhan rambut alis yang lebih 
c e p a t ,  d a n  l e b i h  p a d a t .  S u l f u r 
meningkatkan produksi jaringan 
kolagen yang dibutuhkan untuk 
pertumbuhan alis yang tepat, dan juga 
m e m p e r k u a t  f o l i k e l  r a m b u t . 
Mengingat bawang memiliki bau yang 
menyengat, sebaiknya gunakan jus 
lemon untuk menghilangkan semua 
jejak baunya. 

Oleskan jus bawang merah ke alis 
s e t i a p  d u a  h a r i  s e k a l i .  C a r a 
membuatnya, potong bawang bombay, 
masukkan potongan ke dalam blender 
dan haluskan. Kemudian saring untuk 
m e n d a p a t k a n  s a r i nya .  D e n g a n 
menggunakan Q-tip (korek kuping), 

oleskan jus pada alis, biarkan selama 
satu jam. Bersihkan dengan bola kapas 
yang dibasahi jus lemon encer.

KUNING TELUR
Kuning telur juga kaya akan biotin, 

yang membantu alis tumbuh. Oles 
kuning telur ini dua kali seminggu. 
Cara membuatnya, pisahkan kuning 
telur dari putihnya. Kocok kuning telur 
h i n g g a  k o n s i s t e n s i n y a  h a l u s . 
Aplikasikan ke alis menggunakan Q-tip 
atau kuas. Diamkan selama 20 menit 
dan bilas dengan air hangat.

MINYAK ZAITUN
Mengandung vitamin A dan E, yang 

dapat membantu pertumbuhan rambut. 
Vitamin E menutrisi setiap helai rambut, 
sementara vitamin A merangsang pro-
duksi sebum, minyak alami tubuh yang 
membantu pertumbuhan rambut. 

Caranya, tuangkan setetes minyak 
zaitun di ujung jari dan pijat di alis. 
Biarkan selama beberapa jam dan 
bersihkan dengan pencuci muka dan 
air. Lakukan perawatan ini sekali sehari, 
untuk melihat hasilnya dalam hitungan 
minggu.(berbagai sumber/dya)

ALIS jadi salah satu fitur terpenting 
dalam penampilan keseluruhan wajah 
seseorang. Saking pentingnya peran 
alis, tak jarang perempuan ada yang 
s e n g a j a  m e n c a b u t n y a  d a n 
membentuknya supaya lebih rapi.

Selain itu, ada juga yang memakai 
bahan penebal supaya bulu alis 
nampak lebat. Tak hanya itu saja, tren 
s u l a m  a l i s  a ga r  m e m p e rc a n t i k 
penampilan kini  cukup banyak 
digandrungi oleh para perempuan. 
Sebab dirasa akan lebih percaya diri 
apabila alis sudah rapi paripurna.

Nah buat Anda yang ragu atau 
takut mau sulam alis, ada bahan-bahan 
alami yang bisa digunakan untuk 
melebatkan bulu alis, sehingga tidak 
perlu menyulamnya lagi. Dilansir dari 
NDTV, berikut ini beberapa bahan 
supaya alis nampak lebih lebat.

ALOE VERA
Mengandung senyawa bernama 

aloenin yang dapat meningkatkan 
pertumbuhan rambut .  Memiliki 
kandungan kimiawi yang mirip 
d e n ga n  ke ra t i n ,  s e h i n g ga  b i s a 
m e r e m a j a k a n  r a m b u t  d e n g a n 
nutrisinya sendiri, memberikannya 

lebih banyak elastisitas dan mencegah 
kerusakan. Tekstur gelnya tidak 
lengket dan cepat meresap, sehingga 
bisa dioleskan beberapa kali sehari. 
Aloe Vera juga baik untuk penderita 
sebum berlebih. 

Ini akan menghilangkan banyak 
minyak, dan membuka pori-pori 
f o l i k e l ,  s e h i n g g a  m e n d o r o n g 
pertumbuhan rambut alis. Serta efektif 
untuk menumbuhkan alis yang tebal 
atau tebal secara permanen. Caranya, 
pertama kupas daun bagian luar lidah 
buaya dan keluarkan gelnya. Pijat gel 
ke alis sampai terserap. Simpan 
sisanya di lemari es untuk pemakaian 
selanjutnya.

MINYAK JARAK
Salah satu cara klasik loh ini! 

Minyak jarak diperkaya dengan 
protein , asam lemak, antioksidan, dan 
vitamin, ini membantu menutrisi 
fo l i ke l  ra m b u t .  Pa s t i k a n  A n d a 
mengoleskan minyak jarak setiap hari 
pada akar alis, ini meningkatkan 
pertumbuhan rambut  dan juga 
memastikan bahwa setiap helai 
rambut tebal dan kuat. 

Caranya, pijatkan beberapa tetes 

liststyleHal 10  |  Kamis, 07 Juli 2022

RAGU 
SULAM ALIS?

 INI BAHAN ALAMI 
YANG BISA 

MEMPERTEBAL 
(Ilustrasi)

beberapa	bahan	supaya	
alis	nampak	lebih	lebat

Foto-foto:	Berbagai	Sumber

Aloe Vera Minyak Jarak Jus Bawang Merah Kuning Telur MiNYAK Zaitun
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Milenial	'Gigit	Jari',	Harga	...(dari	hal	1)

MENTERI	 KEUANGAN	 (Menkeu) Sri 
M u l y a n i  I n d r a w a t i  m e m i n t a 
masyarakat waspada dengan kenaikan 
s u k u  b u n g a .  I a  j u g a  m e m i n t a 
masyarakat  untuk mewaspadai 
tingginya harga rumah ke depan, 
sejalan dengan kenaikan suku bunga.

Kenaikan suku bunga di beberapa 
negara turut mengerek kenaikan suku 
bunga Kredit Kepemilikan Rumah 
(KPR). Tingginya suku bunga KPR 
membuat masyarakat kesulitan 
memiliki hunian."Untuk membeli 
rumah 15 tahun mencicil di awal berat, 
suku bunga dulu, principal-nya di 
belakang. Itu karena dengan harga 
rumah tersebut dan interest rate 
sekarang harus diwaspadai, karena 
cenderung naik dengan inflasi tinggi," 
jelas Menkeu, dalam pembukaan 
Securitization Summit 2022, Rabu 
(6/7).

"Untuk yang berumah tangga 
artinya membutuhkan rumah, tapi 
mereka tidak punya purchasing 
power, harga rumah tinggi, sehingga 
mereka enak tinggal di rumah mertua 
atau menyewa. Kalau mertuanya 
punya rumah juga, kalau enggak punya 
ya jadi masalah lagi. Menggulung 
generasi," sambung dia.

Oleh karena itu,  pemerintah 
melalui  Kementerian Keuangan 
(Kemenkeu) menggelontorkan dana 
senilai Rp 19,1 triliun untuk subsidi 
perumahan melalui skema Fasilitas 
Likuiditas Pembiayaan Perumahan 
(FLPP) di tahun 2022.

Persoalan papan Indonesia ada 
dari supply dan demand side. "Pasar 
hanya bisa tercipta kalau dua sisi ini 
bertemu, tapi kalau ada constraint, 
mereka tidak ketemu. Atau bertemu di 
l e v e l  e q u i l i b r i u m  y a n g  t i d a k 
mencerminkan kebutuhan papan," 
ujarnya.

Bahkan backlog perumahan 
tercatat sebesar 12,75 juta. Itu artinya 
terang Sri Mulyani, ada antrean yang 
m e m b u t u h k a n  r u m a h  a p a l a g i 
Indonesia demografinya masih relatif 
muda.  Generasi  muda ini  akan 
berumah tangga, membutuhkan 
r u m a h  t a p i  t i d a k  b i s a  a f f o r d 
mendapatkan rumah. "Purchasing 
power mereka dibandingkan harga 
rumah nya lebih tinggi, sehingga 
mereka akhirnya end-up tinggal di 
rumah mertua, atau dia nyewa. Itu pun 
kalau mertuanya punya rumah juga, 
kalau ga punya rumah, itu juga jadi 
masalah lebih lagi, menggulung per 
generasi," ungkap Sri Mulyani.

 Terlebih saat ini, kata dia, dari sisi 
supply juga ada masalah. Harga tanah 
selalu ever-increasing, terutama di 
perkotaan dan bahan-bahan baku 
perumahannya. Padahal diterangkan 
kontribusi sektor perumahan dan 
sharenya terhadap APBN (Anggaran 
Pendapatan Belanja Negara) cukup 
signifikan, apalagi ditambah dengan 
aspek penciptaan kesempatan kerja. 
"Dia punya multiplier effect yang besar 
dan juga share-nya terhadap PDB di 
atas 13%. Namun, ini belum klop. Kita 
punya gap antara demand dengan 
purchasing power, itu namanya harap-
harap cemas," bebernya. 

"If you can exercise your demand, 
it means you have purchasing power. 
Saya bermimpi punya rumah dan saya 
berencana punya rumah, keduanya 

berbeda, mimpi ya mimpi, kalau 
berencana ya berarti sudah ada daya 
b e l i n y a  u n t u k  m e n g e k s e k u s i 
rencananya," terang Sri. 

Maka dari itu, menjembatani gap 
tersebut menjadi langkah penting bagi 
pemerintah. Dari sisi Kemenkeu, telah 
diberikan berbagai kebijakan yang 
d i k e l u a r k a n  p e m e r i n t a h 
menggunakan instrumen keuangan 
negara.

"Pertama, Pajak Pertambahan Nilai 
(PPN) ditanggung pemerintah, atau 
pembebasan PPN dan pengenaan PPN 
1% final untuk rumah sederhana dan 
s a n g a t  s e d e r h a n a .  I t u  a d a l a h 
instrumen yang kita gunakan dalam 
situasi pandemi untuk melindungi dan 
memberikan stimulus bagi sektor 
perumahan agar tidak terpukul sangat 
dalam oleh dampak pandemi," tambah 
Sri. 

Semua sektor, kata Sri Mulyani, 
mengalami dampak akibat pandemi 
COVID-19 yang luar biasa, tidak 
terkecuali sektor perumahan yang 
credit growthnya menurun sangat 
tajam hingga hanya sepertiga dari 
pertumbuhan 2019 di 2020. Maka 
untuk bisa menjadi shock absorber 
dan counter cyclical, APBN keuangan 
negara melakukan berbagai upaya, 
termasuk memberikan kemudahan 
d a n  ke r i n g a n a n  d a l a m  b e n t u k 
keringanan PPN tersebut. 

"Kita juga dalam hal ini membuat 
skema kredit rumah rakyat yang 
bersubsidi. Kita juga menggunakan 
fasi l i tas  l ikuiditas  pembiayaan 
perumahan, yang sering disebut dalam 
APBN itu FLPP. Juga ada subsidi selisih 
bunga (SSB) dan membuat bantuan 

jutaan.Selanjutnya rumah di Kota 
Tangerang mulai dari Rp 500 jutaan. 
Sedangkan Tangerang Selatan mulai 
dari Rp 370 jutaan.

Terpisah, Pengamat ekonomi 
sekaligus Direktur Riset Center of 
Reform on Economics (CORE) Piter 
Ab d u l l a h  m e nye b u t ,  j i ka  B a n k 
I n d o n e s i a  m e m u t u s k a n  u n t u k 
menaikkan suku bunga acuan, suku 
bunga KPR juga  akan terkerek 
naik."Kenaikan suku bunga acuan itu 
akan mendorong semua bunga naik. 
Termasuk bunga KPR. Kalau tidak 
disubsidi akan naik," kata Piter.

Piter mengatakan, Bank Indonesia 
tidak memiliki banyak pilihan dan 
harus merespons kebijakan The Fed 
dengan segera menaikkan suku bunga 
acuan BI 7 Day Repo Rate."Jadi saya 
kira yang harus dilakukan oleh BI 
adalah segera melakukan penyesuaian 
suku bunga acuan. Menurut saya 
seharusnya BI sudah menaikkan suku 
bunga acuan mulai bulan ini," kata 
Piter.

Kenaikan suku bunga The Fed yang 
begitu tinggi akan membuat spread 
yield surat-surat berharga akan me-
nyempit dan berpotensi mendorong 
keluarnya modal asing. Aliran modal 
asing akan keluar, jika BI tidak segera 
menaikkan suku bunga acuan.

Dia menjelaskan, keluarnya modal 
asing dapat menekan nilai tukar 
rupiah, terkoreksinya indeks harga 
saham, turunnya harga surat utang 
n e ga ra  ( S U N ) ,  h i n g ga  s u l i t nya 
pembiayaan fiskal. Menurut dia, BI 
perlu menaikkan suku bunga acuan 
set idaknya  25 atau  bahkan 50 
bps.(hiski,ktn,rls,ant/dya)

pembiayaan perumahan berbasis 
tabungan, yang kita seolah-olah 
nabung padahal itu nyicil rumah," 
jelasnya.

Indeks	Properti	Naik
Dikutip dari Survei Harga Properti 

Residensial (SHPR) Bank Indonesia 
(BI), harga di pasar primer kuartal I-
2022 tercatat 1,77% atau lebih tinggi 
dari periode kuartal sebelumnya 
1,47%. Properti residensial adalah 
properti yang digunakan untuk hunian 
atau tempat tinggal seperti rumah atau 
perumahan, rumah susun, sampai 
apartemen.

Kenaikan indeks harga properti 
residensial (IHPR) terjadi pada 
seluruh tipe rumah yaitu tipe kecil 
2,01% dibandingkan periode kuartal 
sebelumnya 1,99%, tipe menengah 
tercatat 2,18% dibanding kuartal 
sebelumnya 1,48% dan tipe besar 
1,11% dibanding sebelumnya 0,93%.

Peningkatan pertumbuhan IHPR 
k u a r t a l  I - 2 0 2 2  d i d o r o n g  o l e h 
penyesuaian harga yang dilakukan 
oleh developer sejak awal tahun 2022 
dengan berlakunya insentif Pajak 
Pertambahan Ni la i  Ditanggung 
Pemerintah (PPN DTP) 1 namun 
besarnya dikurangi secara terukur 
(tapering) dibandingkan tahun 2021.

D i k u t i p  d a r i  l a m a n 
btnproperti.co.id, harga rumah susun 
nonsubsidi di Tanjung Barat, Jakarta 
Selatan mencapai  Rp 700 juta . 
Kemudian harga rumah komersil di 
Kabupaten Bogor mulai dari Rp 500 
jutaan. Lalu rumah nonsubsidi di 
D e p o k  m u l a i  d a r i  R p  4 0 0 
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yakni Nadhim Zahawi.Tentu, 
Zahawi harus bekerja ekstra 
keras, terutama dengan warisan 
ekonomi Inggris yang saat ini 
mencetak rekor inflasi nyaris 
dobel digit, serta pertumbuhan 
ekonomi yang melambat.

Sama seperti pendahulunya, 
Zahawi juga akan menghadapi 
tantangan belanja meningkat, tapi 
p e n e r i m a a n  n e g a r a 
merosot.Tidak hanya itu, Zahawi 
j u g a  d i h a r a p k a n  d a p a t 
menyelesaikan permasalahan 
brexit antara Inggris dan Uni 
Eropa yang tak kunjung selesai 
hingga saat ini.

Masalah lainnya yang harus 
diatasi oleh Zahawi adalah aturan 
perdagangan untuk Irlandia Utara 
y a n g  d a p a t  m e n y e b a b k a n 

hambatan ekspor Inggris ke negara 
tersebut .Pada Apri l  la lu ,  Dana 
M o n e t e r  I n t e r n a s i o n a l  ( I M F ) 
m e m p e r k i ra k a n  p e r t u m b u h a n 
ekonomi Inggris pada 2023 akan lebih 
lambat dan inflasi yang lebih tinggi 
dari ekonomi utama lainnya di 
seluruh dunia.

Saat ini, inflasi Inggris telah 
mencapai level tertinggi 40 tahun 
terakhir, yakni di 9,1 persen pada Mei 
dan bank sentral Inggris atau Bank of 
England (BoE) memperkirakan inflasi 
akan mencapai 11 persen pada 
Oktober nanti.

Tekanan inflasi ini pun membuat 
BoE harus menaikkan suku bunga 
a c u a n  y a n g  b e r u j u n g  p a d a 
merosotnya indeks konsumen.Ini 
mengakibatkan produk domestik 
bruto (PDB) Inggris menyusut pada 
April dan diperkirakan mengalami 
kontraksi pada kuartal II-2022.

Dengan kondisi perekonomian 
yang lambat ini, anggota parlemen 
dari Partai Konservatif mengusulkan 
insentif pemotongan pajak per-
tambahan nilai (PPN). Langkah 
tersebut tentu berpotensi pada 
hilangnya penerimaan negara yang 
cukup besar.

Jika dilakukan, maka ini bisa 
menambah tumpukan utang Inggris 
yang melonjak di atas 2 triliun 
poundsterling atau US$2,39 triliun 
selama pandemi covid-19. Rasio utang 
Inggris ini  mencapai mencapai 
hampir 96 persen dari PDB.

Sarah Hewin, Ekonom Senior 
Standard Chartered, mengatakan sesaat 
sebelum penunjukan Zahawi bahwa 
sulit untuk melihat Boris Johnson bisa 
melanjutkan kepemimpinannya se-
bagai Perdana Menteri.

"Jika dia bertahan, pasar mungkin 
mengharapkan pajak yang lebih besar 
karena Rishi Sunak telah pergi, yang 
pada gilirannya akan meningkatkan 
tekanan bagi BoE untuk melakukan 
kebijakan lebih ketat," pungkasnya 
dikutip dari Reuters, Rabu (6/7).(AFP, 
Reuters,ist/dya)

LONDON- pemerintahan Perdana 
Menteri Boris Johnson sedang 
terpecah-belah. Setelah Menteri 
Keuangan,  Rishi  Sunak dan 
Menteri Kesehatan dan Sosial, 
Sajid Javid, menyatakan berhenti 
dari jabatan mereka, dua menteri 
lainnya ikut mengundurkan diri.

P a d a  R a b u  ( 6 / 7 )  p a g i , 
beberapa jam setelah Sunak dan 
Javid mengumumkan mundur 
dari kabinet, Menteri Urusan 
Anak dan Keluarga, Will Quince, 
dan Menteri Muda Transportasi, 
Laura Trott, juga mengumumkan 
berhenti dari jabatan mereka.

Dikutip AFP, Quince mengaku 
tak memiliki pilihan lain selain 
m e n g a j u k a n  p e n g u n d u r a n 
d i r i n y a  k e p a d a  J o h n s o n . 
Sementara itu, Trott mengatakan 
dia keluar dari jabatannya sebagai 
menteri lantaran sudah kehilangan 
kepercayaan terhadap pemerintah.

Sebelumnya, Sajid Javid yang 
sebelumnya menempati  posis i 
Menteri Kesehatan mengatakan, 
Dengan sangat menyesal saya harus 
memberi tahu Anda bahwa saya tidak 
bisa lagi, dengan hati nurani yang 
baik, terus melayani di pemerintahan 
i n i ,"  k a t a  J a v i d  d a l a m  s u r a t 
pengunduran dirinya.

"Masyarakat sudah sepatutnya 
m e n g h a r a p k a n  p e m e r i n t a h a n 
berjalan dengan baik, kompeten dan 
serius ... Saya menyadari ini mungkin 
pekerjaan menteri terakhir saya, tapi 
saya percaya standar ini  layak 
diperjuangkan dan itulah sebabnya 
saya mengundurkan diri," kata Sunak.

Bukan hanya menteri, Alex Chalk 
yang menduduki posisi Jaksa Agung 
juga mundur dari pemerintahannya. 
Ia pun menyebut bahwa kemampuan 
p e m e r i n t a h  I n g g r i s  t e l a h 
r u s a k ." Ke m a m p u a n  N o m o r  1 0 
(merujuk ke alamat kantor dan 
tempat tinggal PM Downing Street no 
10) untuk menegakkan standar 
keterbukaan yang diharapkan dari 
pemerintah Inggris telah rusak," 
tulisnya di surat pengunduran diri 
yang dibagikan di Twitter.

Sementara itu,  Laura Trott , 
s e o r a n g  a j u d a n  p a r l e m e n  d i 

Departemen Transportasi ,  juga 
mengundurkan diri, serta Jaksa Agung 
Alex Chalk.Trott menyatakan bahwa 
dirinya telah kehilangan kepercayaan 
terhadap pemerintah."Kepercayaan 
dalam politik adalah, dan harus selalu, 
yang paling penting, tetapi sayangnya 
dalam beberapa bulan terakhir ini 
telah hilang," tuturnya.

Pengunduran diri 'berjamaah' ini 
pun semakin membuat posisi Johnson 
di kursi perdana menteri terancam 
setelah berbagai  skandal  yang 
menimpa dia dan kabinetnya terus 
terungkap dalam beberapa waktu 
terakhir.

J o h n s o n  s e n d i r i  t e l a h 
melayangkan permintaan maaf secara 
terbuka. Ia juga menyayangkan para 
m e n t e r i n y a  m u n d u r  d a r i 
kabinet.Johnson juga mengaku dia 
telah melakukan kesalahan dengan 
tidak menyadari bahwa penunjukan 
politikus Chris Pincher sebagai salah 
satu pejabat di kabinetnya tidak tepat. 
Pincher terus menjadi sorota lantaran 
berbagai laporan pelecehan seksual 
dilayangkan kepadanya.

"Kalau dipikir-pikir, itu adalah hal 
yang salah untuk dilakukan. Saya 
meminta maaf kepada semua orang 
yang sangat terpengaruh olehnya," 
kata Johnson kepada penyiar."Saya 
hanya ingin memperjelas bahwa tidak 
ada tempat di pemerintahan ini bagi 
siapa pun yang menjadi predator atau 

ya n g  m e nya l a h g u n a ka n  p o s i s i 
kekuasaan mereka."

Skandal demi skandal memang 
terus membayangi pemerintahan 
Boris Johnson mulai dari pelanggaran 
aturan lockdown saat Covid-19 
dengan menggelar pesta hingga 
dugaan pelecehan seksual oleh 
anggota senior kabinet sang PM. 

Kondisi tersebut membuat posisi 
Johnson yang sudah rapuh.Belum 
lama ini, dia menghadapi mosi tidak 
percaya di parlemen menyusul kandal 
' p a r t yga te'  ya n g  m e n i m p a nya . 
Johnson nyaris tidak lolos dari mosi 
tidak percaya bulan lalu. Pemungutan 
suara untuk mosi tak tidak percaya 
terpantik setelah 15 persen atau 
setidaknya 54 anggota parlemen 
konservatif pendukungnya di House 
of Commons atau Dewan Perwakilan 
Rakyat Britania Raya mengajukan 
mosi tidak percaya.

Hasilnya, 211 dari parlemen 
Konservatif masih mendukung Boris 
Johnson tetap sebagai pemimpin 
partai, sedangkan 148 memilih untuk 
melengserkannya. Meski Johnson 
menang, angkanya amat kecil tak 
seperti ia dan aliansinya harapkan 
untuk terus melanjutkan peme-
rintahan.

Menkeu	Baru	Dihadang	Inflasi
Inggris pun langsung menunjuk 

memiliki Menteri Keuangan baru, 

Pemerintah Inggris 'Pecah', 
Sehari 4 Menteri Mengundurkan Diri

Kepemimpinan	Perdana	Menteri	Inggris	Boris	Johnson	terguncang	setelah	menterinya	mengundurkan	diri	berjamaan.	(Foto-dok)
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